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２０１５－１０－９発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【ＳＡＡ】深谷雅良 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 柳田政男会員 

      四つのテスト ＣＤ   

【ゲスト】 米山記念奨学生 ィドンジュンさん      
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て頂きます。台風１８号等大姉災害義援金に会員一人

２０００円を徴収させて頂き、ニコニコボックスから

足して１０万円にして地区を介して寄付することを決

めましたのでご理解ご協力をお願いします。 

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 

 
 9月は地区の各委員会の

セミナーが各種ありまし

た。まず、12日は青少年

委員会のセミナーがあり

ましたが、山口委員長は出席、私は欠席させて頂きま

した。その後１９日にはロータリー財団のセミナーが

あり、酒本俊司委員長と出席してきました。２６日に

は社会奉仕のセミナーがあり、奥田委員長と出席して

おりましたが、同日には同じ建物でＲＬＩの第一回目

の研修会も行われており、それには羽石会員と斉藤正

司会員出席されていました。27日には午前中清掃した

後、午後にクラブ奉仕の公共イメージ委員会のセミナ 

ーが開催され、担当諮問委員として坂本パストガバナ 

ー、地区委員として桑原会員が主催者として、受講者

として私が出席してきました。 

 先週の日曜日にはすわ・氷川の森の会と我がクラブ

の環境委員会とで諏訪の森の清掃を行いました。環境

委員会の皆さんありがとうございました。お陰様でき

れいになり、また、ザリガニは沢山捕獲できました。

あの場所は幼少期から知っていましたが、掃除したか

らでしょうか？あの広さにはびっくりしました。 

 ちなみに捕獲したザリガニは10日のお祭りで使わせ 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

1)例会変更の件 

1．朝霞ＲＣ 

  10月13日（火）→ 

  定款により例会取り消し 

2．志木ＲＣ 

   10月21日(水)→ 

      10月25日(日)  

 『志木市川と街をきれいにする運動』に参加 

   集合 8:30 場所 柳瀬川及び新河岸川周辺 

3．朝霞キャロットＲＣ 

   10月19 日（月）→同日 点鐘 午後6時    

                   ガバナー公式訪問 

4．志木柳瀬川ＲＣ 

   10月 8日（木）⇒同日 ガバナー公式訪問 

     時間 18:30 点鐘 場所 ふれあいプラザ 

   10月15日（木）⇒同日 移動例会 親睦例会 

     時間 18:00～場所 粋酔（石神井公園） 

   10月29日（木）⇒10月25日（日） 

      川街川辺の清掃に参加 

      時間 8:30 受付開始 場所 富士見橋. 

5.当クラブ 

 10月23日（金）→移動例会にて休会 

    10月24日（土）に変更ふるさと祭りに参加  

  10月30日（金）→同日 卓話 石川真理子様 

 11月13日（金）→移動例会にて休会 

  11月 8日（日）に変更 ライラデー 

                  場所 紫雲閣 

 11月20日（金）→移動例会にて休会 

    11月15日（日）に変更 夫人同伴移動例会 

         「ルミネ吉本」 バス利用 

2)次の書類を回覧します 

1．10月のレート1㌦＝120円 

2．2018－19年度ガバナ―推薦の指名委員会の委員に 

 ついて結果報告 

3．第2650地区第28回全国ＲＡＣ研修会並びに第13回   

 アジア太平洋地域ＲＡＣ研修会並び会議の案内 

4．第3回来日学生オリエンテーション公開開催の案内 

  日時 10月18日（日）点鐘14時    

 場所 女性教育会館 本館2Ｆミーティングルーム 

5．第33回ＩＡＣ合同奉仕活動の開催について 

  日時 11月14日（土）9：30～14：00 

  場所 正智深谷高校 

6．ロータリーの友の英語版の申し込みのご案内 

7．日本ユニセフ協会よりユニセフ・マンスリー 

 サポート・プログラムの申し込みのご案内 

8．東入間防犯・暴力排除推進大会の開催のご案内 

   日時 10月21日（水） 午後2時～4時 

   場所 ふじみ野勤労福祉会館センターホール 

9．朝霞ＲＣ年度計画書 

10．朝霞、志木柳瀬川ＲＣの会報 

3) 第6回理事会報告掲載 

 当クラブ40周年記念事業の会計に関しては、下山実

行委員長のもとに管理されていますので、後日会計報

告があると思います。御了承をお願いします。 

2. 楠会計による会計報告 

 

3. 阿部会計監査による監査報告 

 

  

 

 

 

 

 以上が会員の皆様への会計監査報告です。なお、当

クラブ定款・細則には、クラブ総会て、年度会計の承

認を受けることの規定はありませんので、ご報告のみ

とさせて頂きます。この会計報告をもちまして、栗原 

・柳田年度は全て終了です。皆様のご協力有難うござ 

いました。 

○親睦委員会→委員長 尾崎孝好会員 

1.10月の誕生祝 

 吉野、栗原、竹内会員 

 松本、齊籐（重）会員 

 松本（伸）、酒本会員 

 横田（正）会員（欠席） 

2.10月の結婚祝 

横田（栄）、日鼻会員 

横田（正）、坂間、大久保、大越、山口会員（欠席） 

 長根、森田、桑原会員 

 西﨑、松本（伸）会員 

 奥田、横田（昌）会員 

 山城、竹内、石川会員 

 酒本会員 

3．10月の夫人誕生祝  

 横田（昌）、日鼻、野﨑、坂間会員 

4．11月15日（日）の夫人同伴移動例会宜しくお願い

致します。 

○広報委員会→委員長  

        荒城幸夫会員 

 ロータリンの友１０月号 

横書き・P3、ＲＩ会長メッセー

ジの中で10月24日世界ポリオデーで撲滅活動にご協力

を望んでいます。Ｐ6、ロータリーの目的を改めてお

読み下さい。Ｐ8、川越ＲＣの例会が我がクラブとの

違いは開会前からエレクトーンで軽音楽を演奏しロー

タリーソングも伴奏をしている。Ｐ10、2770地区浦和

ＲＣでは四つのテストを原文で唱和（英語）。各クラ

ブ工夫されていることが掲載されています。 

縦書き・P25、2770地区杉戸ＲＣ「ロータリーから広

げよう挨拶の輪」という短文ですのでお読み下さい。 

【委員長報告】 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

 10月分の助成金を差し上げます 

【お礼】米山記念奨学生 

     ィドンジュンさん 

 助成金有り難うございました  

 ９月２７日米山一日旅行（米山記念館、米山梅吉翁

墓参）に横田（昌）会員、奥田会員さん達と行って来

ました。又、16日は卓話をしますのでよろしくお願い

致します。 

○栗原・柳田年度会計報告挨拶 

 1. 昨年度の活動目標に、当ク    

ラブの I T 化と当クラブ財務 

・会計の明瞭化を掲げておりま

した。これらを実行する為に、

当クラブ定款・細則に従い理事

会を中心に活動させて頂きました。 

 財務に関して、定款・細則に則り、役員・理事であ

る会長・幹事の二人が小口現金の勘定書の全てを確認 

、押印し、楠会計に会計処理をして頂き、総勘定元帳

を作製しました。なお、小口現金に関しては事務員と

の年間事務契約に基づき、勘定書のもとに処理致しま

した。印鑑と通帳は、理事である会長が保管管理しま

した。この様にして、完成しましたのが、栗原・柳田

年度の会計報告です。楠会計に多大なるご協力を頂き

ました。また、この年度会計は、9月17日に開催しま

した前年度理事会で承認されております。 

 なお、当クラブ通帳と印鑑は、7月の例会で、今年

度の竹内会長に全てをお渡しました。 



栗原 平会員 

 栗原、柳田年度の財務・会計報告をさせて頂きまし 

 た。皆様のご協力により一年間終了出来ます事を感 

 謝申し上げます。 

羽石 隆会員 

 諏訪の森の水路整備ご苦労様でした。 

柳田政男会員 

 9／27の諏訪の森の水路整備有り難うございました 

江澤康夫会員 

 諏訪の森の整備に欠席を頂きすみませんでした。 

坂本元彦会員 

 ィドンジュン君ようこそいらっしゃいました。 

吉野欽三会員 

 欠席してすみませんでした 

斉藤重治、松本仙太郎、栗原 平、酒本俊司会員 

松本伸一郎、吉野欽三会員 

 誕生祝、有難う。 

野﨑秀一、横田昌則会員 

 家内の誕生祝を有難う。 

石川、奥田、桑原、酒本、長根、西﨑、山城会員 

松本（伸）森田、横田（昌）会員 

 結婚祝い有難うございました。 

江澤康夫会員 

 早退致します。 

小椋博之、西﨑哲章、平岡直也会員 

 前回欠席しました。   本日の合計５３０００。 

【出席報告】増田 茂会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【セミナー報告】（9月13日発表分）    ○青少年奉仕委員会→ 

    委員長 山口 勇会員 

一）地区青少年交換委員会 

 委員長 宮原克平のスピーチ   

 今年度地区では5クラブで交 

  換留学生の受入 志木ＲＣ 

  富士見・所沢・本庄・吹上

ＲＣ（高校生が対象） 

 派遣希望留学生の募集には各学校を回り努力してい 

るが希望者が少ない為、会員の皆様のお孫さんや親戚 

や会社等で勧誘して欲しい。 

 問題点として①ホストファミリーの希望者が少ない 

 ②ロータリアン以外の方にも協力をお願いしたい。 

二）2770地区部門 

    委員長 染谷良雄 吉川RCのスピーチ。 

 今年度、受け入れ留学生の人数は21で人数は日本一

と言われています。「2770地区は会員数、クラブ数、

共に2570地区を上回り予算も多く計上出来、受け入れ

努力も充実している様で留学生に対して週2回⒉時間 

、日本語教室を開き先生はボランティアの方との報告

でした」2770地区と2570地区を比較し前述の条件の違

いが有るにせよ余りにも落差が有り過ぎる現実を知

り、一度総括をすべき事案であると感じた 

三）前年度、当クラブよりの派遣生河野宏佳さんのフ  

ランス、ナント市の映像を交えての帰国報告がありま

した。 

○国際奉仕委員会→ 

    委員長 島田敏郎会員 

１．井桁部門委員長より 

世界の現状 

  人口72億5千万人を超えて毎 

 日20万人づつ増え続けている  

 トイレのない人が地球上で40％の26億人以上。飲料 

 水が無いために幼い子供達がお腹をこわし毎年150 

 万人の子供が命を落としている読み書きが出来ない 

 人が大人で7億7千万人、5人に一人。 

このような現状を踏まえて  

2.国際支援委員会 梅沢委員長より 

世界寺小屋運動に支援 

 ネパール：学校建設、教材支援   

 ミヤンマー、フイリピン：教材支援  

環境保全運動に支援 

  タイ：飲料水ろ過装置の設備の支援 

 インド：12億人の人口90％の人がトイレのない生活 

     を送っているという現状を踏まえて浄水器 

     や簡易トイレの支援など新事業を検討する 

国際奉仕支援金 

 各クラブ、一人2000円の支援をお願いしたい。国内

外の各種団体を通じての支援金の提供では現地へ届く

浄財が極端に少額となってしまうという実態が判明し

ました。この為にオープンでガラス越しで相手の見え

る支援の方法を極力とるように実行している。今年度

は高柳ガバナーが支援先であるフイリピンに訪問する 

3.国際交流委員会 長沢委員長より 

 日豪青年交流が40周年を迎えロータリアンの家族が 

多く参加頂けるようなプログラムを考えている。 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

１０ 

月 

2 
日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ３１名 １０名 ９１．１％    名    ％         

○地区クラブ奉仕部門委員長 

 地区諮問委員 坂本元彦会員 

1.当クラブ指名委員会を9月29日  

 日、岩窟やで開催。 

2.国際大会28年5月29日～6月1日

ソウルにて開催。 

○社会奉仕委員会→ 

    委員長 奥田功次会員 

 10月24日の、ふるさと祭りの 

出展内容ですが、清酒販売をソ 

フトドリンクの販売に変更致します。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

【会長挨拶】 

会長 竹内英明会員 

 

【環境委員長挨拶】 

委員長 

 柳田政男会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

【閉会の言葉】 

幹事 羽石隆会員                  

   

       

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

○職業奉仕委員会→（9月18日発表分） 

    委員長 横田昌則会員 

 8月29日（土）東松山紫雲閣で 

職奉、国奉合同セミナーに島田会 

員と出席して参りました。 

 職業奉仕部門分科会では朝霞の 

栗山昇ガバナーノミニーの挨拶、趣旨説明は武田哲職

業奉仕部門委員長よりありました 

 職業奉仕理念は歴史の中からその流れを見て今それ

ぞれの考えをもつようになっている。元々ロータリー

では職業奉仕が金看板として一番に考えられてきまし

た。他の組織（ライオンズクラブ）にはないロータ

リーの独自の考えです。原点を探ると一業種一人と考

えで地域の業界トップの集まりであり、それによって

拡大してきた組織です。それが今ＲＩの中で国際奉士 

・社会奉仕重視で職業奉仕が薄くなってきているよう

です。報告として内山昭夫職業奉仕委員長が「職業奉

仕理念」の流れ（歴史）の説明がありました。ロータ

リーの誕生はお互いの相互扶助から職業を通じて社会

に貢献という考えから始まり今まではクラブ定款4条

と5条の2に示されています。「職業奉仕」とは何か…

「奉仕の理念に従って自らの職業を実践すること」具

体的に「四つのテスト」と「ロータリーの行動規範」

に従って実践すること。 

 職業奉仕に関するモットー 

・「Ｈｅｐｒｏｆｉｔｓｍｏｓｔｗｈｏｓｅｒｖｅｓ

ｂｅｓｔ」最もよく奉仕する者、最も多く報いられ

る」1911年アーサー・フレデリック・シェルドンが提

唱し「ロータリー宣言」で採択されたものでロータリ 

ーの奉仕理念になっています。物質的な相互扶助に頼

らず継続的に利益を上げて事業を発展させる経営方法 

 これはシェルドンが1902年から自らのビジネス・ス

クールで教えていたサービス学の概念をもとにした奉

仕哲学です。最もよく奉仕した者が最も利益を得、最

もよく生き残れるのです。自己を保存する方法は、他

人に対して奉仕することです。他人に対する奉仕は自

己啓発と自分の利益を守る道です。利己主義は自滅へ

の道です。 

・「Ｓｅｒｖｉｃｅａｂｏｖｅｓｅｌｆ」「超我の奉

仕」1911年フランク・コリンズが提唱したものでそれ

までの会員同士の相互取引を会員外にも拡大したもの

です。 

  

「お知らせ～クラブ奉仕、Ｒ財団委員会は次回掲載」 

第１９７４回第１９７４回第１９７４回   例会２７年例会２７年例会２７年   ９月２７日（日）９月２７日（日）９月２７日（日）   

【ホタルのための清掃】【ホタルのための清掃】【ホタルのための清掃】      於：氷川神社内・諏訪の森於：氷川神社内・諏訪の森於：氷川神社内・諏訪の森   


